



Eglise Protestante Unie de Belgique

Cheratte

Vieille Voie, 18
4602 Cheratte

Herstal

rue du Temple, 15
4040 Herstal

Bureau de dépôt :

Blegny
N° P701244

Un seul numéro de compte :

IBAN BE99 0013 6678 7085

EDITO :

Vous êtes la lumière du monde.

(Matthieu 5, 14)

Trois paraboles, trois enseignements : Dans une humble demeure, au bord de la mer, une première communion avait lieu, celle du fils aîné. On ne parlait pas beaucoup chez ces marins au dur labeur ; seules étaient prononcées les paroles strictement nécessaires. Le soir de ce jour-là, le père et le fils étaient assis dans la cabine de leur bateau et tous deux, selon leur habitude, se taisaient. A la fin, le père prend son parti et dit : *Va, allume la lampe.* Le fils obéit en silence, et revient avec la lampe allumée. *Monte, maintenant, et promène la lampe autour du bateau.* - Père, dit le fils, *elle va s'éteindre !* - *Fais ce que je te dit*, répond le père, *elle ne doit pas s'éteindre.* Le jeune homme se met en route. Un vent frais souffle sur le pont, mais le garçon protège bien sa lampe et la ramène toujours brillante à son père. *Mon fils*, dit alors celui-ci, *le Seigneur Dieu vient d'allumer dans ton cœur une vive lumière. Prends garde que les tentations ne l'éteignent pas. Un jour viendra où tu devras la rendre allumée à ton Dieu.*

Tu es responsable devant Dieu. Trouvera-t-il la foi dans ton cœur quand viendra l'heure suprême ?

Un voyageur chrétien a raconté la découverte singulière qu'il fit un jour dans un petit village où les traditions se sont conservées depuis le XVI^e siècle. Il arriva le soir, tandis que la cloche de l'église sonnait. Le temple était sombre et noir et, le long des ruelles, les fidèles glissaient, portant chacun une petite lampe en bronze d'un modèle très ancien.

Se mêlant au flot des arrivants, notre voyageur demanda pourquoi chacun avait sa lampe. Un villageois lui répondit : *Nous n'avons aucun autre moyen d'éclairer notre église. En 1550, quand elle fut bâtie, le seigneur du village décida que chacun apporterait sa lampe. Les lampes appartiennent à l'église, et sont prêtées à chaque fidèle. Nous les allumons à une torche en entrant.* - Et, dit l'étranger, *cela n'empêche pas les gens de fréquenter les cultes le soir ?* - *Au contraire, monsieur ; notre église s'appelle l'église des lampes allumées. Chacun s'y rend pour la rendre plus lumineuse, car il sait que, s'il reste chez lui, le temple sera plus sombre et le service plus triste. Le pasteur doit avoir devant lui toutes les lampes allumées et chaque place obscure signifie un absent, un malade ou un deuil.*

Tu es responsable de la vie de ton église. Sera-t-elle, par ta fidélité, l'église des lampes allumées ?



C'était à Herrnhut, la patrie des Moraves. Un soir de Noël, pour couronner la fête, on avait remis à chacun des enfants une bougie à porter tout allumée jusque chez lui. Et il fallait voir le soin avec lequel ces petits, sans prêter attention à rien d'autre, partaient dans la nuit, protégeant de leur main, contre les courants d'air et les gouttes de pluie, la flamme vacillante. Quand tu t'associes au culte public de tout ton cœur, il s'allume en toi une lumière. Ne la garde pas pour toi, mais va la porter à d'autres pour qu'il fasse un peu moins sombre dans un foyer et dans le monde.
Tu es responsable de ton prochain.

Y aurait-il par toi un peu plus de lumière dans la vie des autres ?

Trois paraboles à méditer pour nos paroisses.

Votre pasteur, Paolo Farris

Quelques nouvelles de l'ASBL ELPIS

Souvenez-vous, nos frères Denis Mbelo et Jacques Tshiabiula ont mis en place l'Asbl ELPIS pour aider nos frères et soeurs du Congo. Celle-ci a pour but de former des personnes afin de les aider à créer leur propre emploi. L'Asbl ELPIS a fourni du matériel informatique, du matériel de couture et des outils de jardinage. Petit à petit, le projet commence à prendre forme, voici quelques photos :



Si vous voulez les aider dans leur projet, vous pouvez verser vos dons sur le compte de l'ASBL La Bonne Nouvelle BE51 2400 6694 5562 avec en communication ASBL ELPIS

Sujets de prière :

Thomas Spampinato et sa maman, André Goessens ainsi que sa compagne Marie-Josée, Madame Michotte-Philippot, David et Nathan Philippot, Marie Nicoletti et sa soeur Rose-Anne, Mireille et Jean Renson, Maria Golinval-Jacob, Annie Dusepulckre, Jean-Marie Paris, Madame Jacqueline Bosch, Eudoxie Bosch, Clémence Castadot, Suzy Scoville qui ont des soucis de santé.

Pensons aussi à toutes les personnes de nos paroisses qui passent par des moments économiques difficiles, aux sinistrés des inondations....

Toutes nos personnes âgées et les personnes seules...

Un coup de fil, une carte, un mot, un sourire peuvent faire tant de bien

Si, malgré notre vigilance, vous n'êtes pas inscrit dans cette rubrique, veuillez nous le signaler afin que nous réparions notre erreur.

PROJET FOYER

Ce projet conséquent requiert l'attention et l'investissement spirituel, manuel et financier de TOUTES nos communautés.

C'est pourquoi chacun de nous doit se sentir concerné par ce projet et doit être prêt à y participer dans les trois domaines proposés.

Que notre Seigneur nous

responsabilise devant cette échéance et, si nous investissons avec foi, nous verrons de grandes choses de la part de notre Dieu !

Pour ceux qui le désirent, voici le numéro de compte de l'ASBL La Bonne Nouvelle : BE51 2400 6694 5562. Veuillez indiquer «Travaux» en communication.

Pour une participation en main-d'œuvre, adressez-vous au Pasteur ou aux membres du consistoire.

Vous pouvez nous retrouver sur notre site internet dont voici l'adresse :

<http://epub-herstalcheratte.be/>

Vous pourrez y retrouver Le Lien, toutes les photos des activités, l'agenda et plein d'autres surprises

Agenda

Toutes nos activités sont soumises aux protocoles sanitaires et les respectent :

Port du masque obligatoire dès 12 ans

Distanciation de 1,5m entre les différentes bulles familiales

Désinfection des mains en entrant et en sortant

Les cultes sont maintenus à 9h00 pour Cheratte et à 10h45 pour Herstal.

Les études bibliques et réunions de prières ont lieu le mardi, en alternance, au Temple à 14h30.

Les études de baptême, c'est le mardi 08 et 22 mars à 19h00 au Foyer.

!!ATTENTION !!

Assemblée générale ordinaire de l'ASBL

le dimanche 20 Mars 2022 à 11h30 au Temple de Herstal

**A CETTE OCCASION, LE CULTE SERA AVANCÉ À 10H30 ET IL N'Y AURA PAS DE
CULTE À CHERATTE**

Si vous désirez, vous pouvez nous soutenir

dans la distribution du « Lien » en versant une cotisation de 10€/an sur le compte :

ASBL La Bonne Nouvelle IBAN BE51 2400 6694 5562

avec la mention « Le Lien »

Merci beaucoup à tous !

En cas de besoin, vous pouvez contacter :

*Le pasteur Paolo FARRIS, rue de la Fontaine, 16 4670 Blegny 04/387 84 35
ou les membres des consistoires de Cheratte et d'Herstal aux numéros suivants :*

Pour Cheratte :

M. Jacques Tshiabiula 0485/ 978 631

Mme Suzy Scoville 04/377 34 92

M. Claude Hofman 04/342 20 25

Pour Herstal :

Mme Simone Noël 04/343 32 13

M. Denis Mbélo 0486/621 382

M. Thomas Spampinato 04/368 63 26

M. Jean Renson 0495/595 786

